

TEMA: LECCIONES QUE NOS DEJAN LOS TIEMPOS DE ANGUSTIA

TEXTO: HECHOS 12:1-4 En aquel mismo tiempo el rey Herodes echó mano a algunos de la iglesia para maltratarles. 2 Y mató a espada a Jacobo, hermano de Juan. 3 Y viendo que esto había agradado a los judíos, procedió a prender también a Pedro. Eran entonces los días de los panes sin levadura. 4 Y habiéndole tomado preso, le puso en la cárcel, entregándole a cuatro grupos de cuatro soldados cada uno, para que le custodiasen; y se proponía sacarle al pueblo después de la pascua.

En estos versículos encontramos al apóstol Pedro encarcelado, y no por haber cometido un delito, sino por ser un siervo del Señor, por predicar el evangelio y por hacer la voluntad de Dios.

Verdaderamente Pedro estaba enfrentando una prueba muy difícil, pues su vida corría peligro, pues así como Herodes había matado a espada a Jacobo también tenía planeado matar a Pedro.

Pero ¿Cómo es posible que al apóstol Pedro procurando hacer lo bueno, procurando hacer la voluntad de Dios, sirviendo y predicando el evangelio le puedan venir estas dificultades?

El mismo apóstol Pedro dejó bien clara la respuesta a esa pregunta que muchos se hacen cuando vienen pruebas, dificultades y situaciones críticas a la vida de los hijos de Dios **(1 Pedro 4:12)** **Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese,**

Muchas veces al igual que Pedro, a pesar que estamos procurando hacer lo bueno, en nuestra vida enfrentamos momentos tan complicados que nos parece imposible que podamos salir victoriosos de ellos.

VEAMOS EN ESTOS VERSÍCULOS LAS LECCIONES ESPIRITUALES QUE NOS MUESTRAN CÓMO PODEMOS ENFRENTAR LOS MOMENTOS DE ANGUSTIA DE NUESTRA VIDA:

I) PRIMERA LECCIÓN: LA IGLESIA ES UNA COMUNIDAD DE AMOR Y FE QUE TIENE PODER CUANDO NOS UNIMOS A CLAMAR POR UN MILAGRO (HECHOS 12:5) Así que Pedro estaba custodiado en la cárcel; pero la iglesia hacía sin cesar oración a Dios por él.

Pedro estaba en la cárcel, aparentemente sin salida, sin esperanza, enfrentando uno de los momentos más duros de su vida, **PERO PEDRO NO ESTABA SOLO, HABÍA UNA IGLESIA CLAMANDO POR ÉL, HABÍA UNA IGLESIA ORANDO AL SEÑOR POR SU LIBERACIÓN.**

Nuestro Señor Jesucristo nos enseñó la importancia de la oración de intercesión, la oración en la cual la iglesia se une a clamar en una sola fe por un milagro **(Mateo 18:19) Otra vez os digo, que si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos.**

La palabra de Dios nos enseña que no debemos aislarnos enfrentando solos las dificultades de la vida, para eso tenemos una familia espiritual, tenemos el respaldo que nos da nuestra iglesia, nuestros hermanos en Cristo **(Santiago 5:14-15) ¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. 15 Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados.**

II) SEGUNDA LECCIÓN: MUCHAS VECES EL SEÑOR PERMITE QUE EXPERIMENTEMOS LOS DÍAS MÁS OSCUROS DE NUESTRA VIDA PARA QUE PODAMOS CONTEMPLAR LA LUZ DE SU GLORIA (HECHOS 12:6-7) Cuando Herodes le iba a sacar, aquella misma noche estaba Pedro durmiendo entre dos soldados, sujeto con dos cadenas, y los guardas delante de la puerta custodiaban la cárcel. 7 Y he aquí que se presentó un ángel del Señor, y una luz resplandeció en la cárcel; y tocando a Pedro en el costado, le despertó, diciendo: Levántate pronto. Y las cadenas se le cayeron de las manos.

Que preciosas palabras las que encontramos en estos versículos: **UNA LUZ RESPLANDECIÓ EN LA CÁRCEL.**

Definitivamente esa noche era una noche muy oscura para Pedro, estaba dormido, pero custodiado por dos soldados, sujetado por dos cadenas, y con guardas en la entrada.

Pero aun en esa situación tan difícil, **LA LUZ DEL SEÑOR ALUMBRÓ EN MEDIO DE LAS TINIEBLAS**, y eso nos debe recordar una verdad espiritual muy importante, **NO IMPORTA QUE TAN GRANDE SEA LA OSCURIDAD, SIEMPRE LA LUZ PREVALECERÁ SOBRE LAS TINIEBLAS (Juan 1:5)** La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella.

Quizás hoy sientes que estás pasando los momentos más oscuros de tu vida, por la enfermedad, por la escasez económica, por los problemas en tu matrimonio, etc. Pero no dejes de confiar porque **ES EN ESTE TIEMPO QUE VERÁS RESPLANDECER LA GLORIA DE DIOS EN TU VIDA** y el Señor te demostrará que aun en los tiempos más difíciles **ÉL SIEMPRE ESTÁ CON NOSOTROS** (Salmo 139:7-11) ¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? 8 Si subiere a los cielos, allí estás tú; Y si en el Seol hiciere mi estrado, he aquí, allí tú estás. 9 Si tomare las alas del alba Y habitare en el extremo del mar, 10 Aun allí me guiará tu mano, Y me asirá tu diestra. 11 Si dijere: Ciertamente las tinieblas me encubrirán; Aun la noche resplandecerá alrededor de mí.

III) TERCERA LECCIÓN: EN LOS TIEMPOS DE ANGUSTIA PODEMOS EXPERIMENTAR LA PROVIDENCIA DIVINA EN NUESTRA VIDA (HECHOS 12:8-11) Le dijo el ángel: Cíñete, y ábate las sandalias. Y lo hizo así. Y le dijo: Envuélvete en tu manto, y sígueme. 9 Y saliendo, le seguía; pero no sabía que era verdad lo que hacía el ángel, sino que pensaba que veía una visión. 10 Habiendo pasado la primera y la segunda guardia, llegaron a la puerta de hierro que daba a la ciudad, la cual se les abrió por sí misma; y salidos, pasaron una calle, y luego el ángel se apartó de él. 11 Entonces Pedro, volviendo en sí, dijo: Ahora entiendo verdaderamente que el Señor ha enviado su ángel, y me ha librado de la mano de Herodes, y de todo lo que el pueblo de los judíos esperaba.

La providencia del Señor se hizo real en ese tiempo de angustia que Pedro estaba experimentando, ¿De qué manera? Mandando un ángel para guiar a Pedro y que pudiera encontrar la salida, pasando frente a la guardia sin ser vistos, y abriendo la puerta de hierro de la cárcel la cual Pedro no hubiera podido abrir, es decir, **DIOS TOMÓ EL CONTROL DE TODO.**

De la misma manera en los tiempos de angustia que nosotros enfrentamos el Señor nos demuestra su cuidado, su provisión, su guía, él abre puertas que para nosotros serían imposibles, Dios usa personas como ángeles a nuestro favor para ayudarnos en los momentos de dificultad, por lo que podemos sentirnos **LLENOS DE ESPERANZA Y DE AGRADECIMIENTO PORQUE DIOS ESTÁ CON NOSOTROS, ÉL TIENE EL CONTROL, ÉL ESTÁ HACIENDO REALIDAD SUS PLANES BUENOS PARA NUESTRA VIDA** (Jeremías 29:11) Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.